

お空にニコニコマークが！

めぐりきたこの花の季節を心ゆくまで



6/9は福島市に在住で世界的なエアロパティック・パイロットの室屋義秀さんが新型コロナに立ち向かう県民を元気付けようと、小型プロペラ機で浜通り6市町村の上空に「ニコニコマーク」を描きました。当市には丁度昼休み時間の飛行でしたが、その日は雲一つない青空で絶好のフライト日和で、皆で大空を見上げながら一筆毎に歓声が上がりました。4日には会津や中通り地域に続く企画でしたが、このコロナの難局を乗り越え以前の生活に戻りますよう私達も頑張ります。

ちなみに、毎年市内各事業所と行なっていた「おひさまといっしょに」や「健康福祉まつり」等の行事が中止になることが既に決まっています。



この時期、しばらくは一年中で最も良い季節です。利用者ご家族様から沢山のお花のお届けものが続きました。
と思いましたが、お隣で当法人の第三者委員でもある吉田様からは、一日限りの月下美人が開花したとお知らせがあり、ご利用者の代表として4名で観

賞してきましたが、お見事の一言で本当に綺麗でしたよ。
その時「咲いた花を見て、育てた人をほめよう！」そんな言葉を思ってしまったのですが、花も人を育てると同じで、かまひ過ぎても、ほつたらかし過ぎてても…難しいんでしょうね。お花を見るだけの私は本当に尊敬してまいります。

帽子のご寄贈

6/1 今年も村田様を介し京都は木津川マラソン大会様から記念帽子のプレゼントがありました。昨年にも続いてのご寄贈でした。



天の川？それとも…



天窓のあるひばり作業所には、夏日がいっぱい届きます。そこで天の川ならぬ巨大な日除けが登場しました。しかも粋なイラスト入りです。

七夕さまに願い

七夕には短冊に願いごとを書いて星に祈ると叶うとされるお祭りです。今年も思い思いの願いを書いて頂きましたが、あなたもロマンチックな夜を迎えて下さい



今後の行事予定
7月 おひさまといっしょに (中止決定)
7月17日 お食事会 (そうめん)



梅雨に入りりましたが、日によっては汗ばむとはあっても、寒くなし暑くなし日もありません。作業も減少気味ですが、お昼時にはお好みの運動等で体を動かしています。
戸外組はバトミントン、フライングディスクに興じています。また室内組はカルタ取りから卓球、カラオケにTVと花盛り。折しもNHK昼ドラマは当県の古閑裕而が主人公の「エール」が全国に届きます。

ひばりの余暇タイム

6月行事・ストレス解消レクリエーション開く

お楽しみ会



6月19日全国的にもコロナ対策の自粛要請の緩和が発表され、私達事業所でもご利用者がこれまでの自粛生活で溜まったストレスを発散するためのお楽しみ会を企画しました。会場は隣の小高区に復興拠点施設として昨年誕生した小高交流センター内の「あそびばラシクル」です。要は人工芝を備えた屋内、と言っても南側は扉無しで外気となる遊びの広場です。他には

天然芝の広場、トレーニング室、喫茶、食室、会議室、食堂、農産物直売等々を備えた施設です。初めて利用する方ばかりでしたが、コロナ対策にも配慮したうえ、雨の心配もなしに楽しめるのは嬉しい限りです。

6月19日は作業の合間を縫ってしかも半日だけの短時間の催しでしたが参加したご利用者36名は縦横に走り回り歓声のこだまと共に笑い声が響きわたりました。最初の競技は「パン食い競

た。初めての競技は「パン食い競け得点になります。途中に争い」です。アンパンやジャムパン等色々なパンがある中で自分の好きなパンを目掛けては大きな口に過ぎてしまうもので、パクリパクリと見ている笑い誘います。次は「スカットボール」です。スティックで木玉を叩き穴に入れますが中々思うようには参りません。力加減と運に

《輪投げ結果》

優勝	渋谷様
2位	岩野様
3位	高橋様

《スカットボールの結果》

優勝	武内様
2位	小野様
3位	祐介様

